



Fr hling f r Rosenheim

Beitrag

  Die Rosenheimer Stadtg rtnererei hat den Fr hling in Rosenheim einziehen lassen. Insgesamt wurden im Innenstadtbereich rund 7500 Blumen wie Narzissen, Tag und Nachtschatten, Hornveilchen oder Traubenhyazinthen gepflanzt. Im Riedergarten wurden erste Liegen und Palmen aufgestellt. Zus tzlich gehen auch die st dtischem Brunnen wieder sukzessive in Betrieb.

Der Nepomukbrunnen auf dem Max-Josefs-Platz f hrt bereits Wasser, zus tzlich wurde er begr nt. Die Kosten f r die Bepflanzung  bernahm wieder die Firma Bensegger. Das traditionsreiche Unternehmen will auch in diesem Jahr einen Beitrag zur Steigerung der Attraktivit t der Innenstadt leisten. Die Stadt Rosenheim freut sich  ber weitere Kosten bernahmen durch Privatpersonen, um Rosenheim noch sch ner zu gestalten.

Bericht und Foto: Stadt Rosenheim / Christian Baab





Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Bayern
2. Fr hling
3. M nchen-Oberbayern
4. Rosenheim